BUNDESWEITER PROTESTIAG

UNSERE APOTHEKE BLEIBT AM Mittwoch 14. Juni '23 GESCHLOSSEN. WIR PROTESTIEREN - AUCH FÜR SIE!

Liebe Patientinnen und Patienten,

die Bundesregierung versagt den Apotheken die notwendige Wertschätzung:

- » Beim Management der vielen Lieferengpässe brauchen die Apotheken weniger Bürokratie und mehr Handlungsfreiräume, um die Patienten professionell versorgen zu können, ...
- » ... und einen fairen Ausgleich für die dabei geleistete Mehrarbeit.
- » Das Honorar der Apotheken, der sogenannte Festzuschlag, ist seit 10 Jahren unverändert. Dadurch sind Apotheken von der wirtschaftlichen Gesamtentwicklung abgekoppelt.
- » Steigende Kosten werden in der Apothekenvergütung gar nicht berücksichtigt.



Mehr Informationen: www.abda.de

